



Sigels Konstanz im Pulk von Bototillo

GLEITSCHIRM Michael Sigel gönnte sich nach dem Flug-Weltrekordversuch in Brasilien mit Chrigel Maurer und Patrick von Känel keine lange Pause (der «Frutigländer» berichtete). Nur eine Woche später trat der Kandersteger am Weltcup in Bototillo, Ecuador, an. Sigel kam mit den thermisch schwachen Bedingungen im dunstigen Wetter gut zurecht und zeigte mit den Tagesrängen 12, 9 und 15 Konstanz. Insgesamt sicherte sich der Oberländer so den guten 8. Rang. Damit rundete er das ausgezeich-

nete Resultat der Schweizer Delegation ab: Yael Margelisch (Verbier) hat am Gleitschirmweltcup in Ecuador die Damenwertung für sich entschieden, und der fünffache Schweizermeister Stefan Wyss (Ringgenberg) wurde Zweiter.

Das Schweizer Team belegte mit diesen hervorragenden Leistungen hinter Frankreich Platz zwei. Gewonnen hat den Anlass Weltmeister Honorin Hamard aus Frankreich.

Zum Abschluss der Weltcupaison treffen sich die Gleitschirmpiloten im Ja-

nuar zum Superfinale in Kolumbien. Dort werden die Gesamtweltcup Sieger 2017 erkoren.

Gleitschirmweltcup in Ecuador (Endresultat nach drei Tasks):

Herren: 1. Honorin Hamard, Frankreich; 2. Stefan Wyss, Ringgenberg; 3. Zoran Labovic, NOR; 8. Michael Sigel, Kandersteg. **Nationenwertung:** 1. Frankreich, 8523; 2. Schweiz, 8460; 3. England, 8264.

BENJAMIN HALTMEIER/
PRESSEDIENST SWISSLEAGUE



118 Teilnehmer massen sich zwischen 28. Oktober und 4. November in der Luft.

BILD ZVG